Tannenbaumfest im Gramschatzer Wald



Alle Jahre wieder lädt die Firmengruppe Göbel zum Tannenbaumfest in dem Gramschatzer Wald ein. Am Lagerfeuer hatten sich wieder prominente Gäste versammelt: (im Bild) neben Seniorchef Bernard Göbel (rechts) Würzburgs Bürgermeister Adolf Bauer und Stadtbaurat Prof. Christian Baumgarten, (dahinter) eingerahmt von den Musikern der Musikkapelle Rimpar, die Juniorchefs Georg und Jochen Göbel und der langjährige Landtagsabgeordnete Manfred Ach. Zu Glühwein und Bratwurst lockte es unter anderem auch Staatssekretär Georg Eck und den Hauptgeschäftsführer der IHK Prof. Ralf Jahr. Die Firma Göbel wurde 1945 in Rimpar von Georg und Rosa Göbel gegründet, die jüngst im Alter von 96 Jahren gestorben ist. Heute hat die Firma ihren Hauptsitz in Würzburg. In acht Filialen arbeiten 250 Mitarbeiter. Wer die Blaskapelle Rimpar verpasst hat oder noch hören will, ist zu deren Neujahrskonzert mit Star-Sängerin Barbara Schöller (29. Januar) in die Turnhalle Neue Siedlung in Rimpar eingeladen.